## Sentier des Guipellois

Les guipellois sont souvent appelés les « Pouches nères ».

Au XVIIIème siècle ce nom était donné aux nombreux habitants de la commune qui exploitaient le bois de la forêt de



Tanouarn et qui se rendaient à Rennes pour vendre le charbon de bois

Au cours de la randonnée vous passez à proximité de la ferme du Masse, à cet endroit et en regardant en direction du bourg vous verrez le marais du Masse. L'histoire raconte que celui-ci aurait englouti une chapelle il y a plus de mille ans. Selon la légende, si vous tendez l'oreille, vous entendrez ses cloches sonner...





Le marais de Masse



